

Nous sommes éblouis !



Dim 2 de Carême 21/2/16

Transfiguration !

Nous sommes comme les disciples : éblouis !

Et la tentation est immense de s'établir dans la lumière, en ce paradis inattendu, cette improbable gloire tangible et à portée de main : élargir les tentes de la rencontre au sommet ! Pourvu que pour soi brille encore la douce lumière enveloppante du Thabor !

Pourvu que cette lumière me prenne tout entier sans rien changer !

L'attitude du consommateur ne nous quitte guère !

Transfiguration !

C'est l'expérience personnelle et fondamentale, primordiale que nous vivons comme un moment zéro, un temps privilégié qui ne nous quittera plus ! Un de ces instants dont nous souhaitons qu'il dure toujours ! A défaut il revient en mémoire comme un leitmotiv, dans nos vies pour marcher et espérer encore ;

il nous nourrit, nous pousse nous motive !

Quelle formidable source discrète et secrète de vie !

Mais la Transfiguration ... c'est d'abord un changement et non la conservation !

Là nous craignons la défiguration !

“La résistance au changement n'est que le refus de la croissance.” Refus de croire en Dieu !

Alors nous résistons au changement !

Et on n'aime pas changer, ce n'est pas pour nous, on préfère sauvegarder les acquis.

Peu enclins à laisser s'opérer la transformation, le changement dans la vie, nous avons peur d'un ailleurs

et d'un autrement ! On s'accroche !

Un bon français s'arc-que-boute contre le changement et de réforme !

Mais un bon savoyard, un montagnard devrait savoir que l'on ne s'arrête pas longtemps sur le sommet aussi merveilleux soit-il !

Nous sommes sur le sommet comme en un passage !

Le temps d'une transformation qui m'invite à redescendre dans la morne plaine pour que chacun connaisse la lumière cette parcelle de lumière découverte là-haut !

Oui que chacun ait accès au trésor !

Alors forcément redescendre nécessite une grande énergie qui opère le changement !

Le prophète, l'ami de Dieu et de Jésus, se doit de crier à tue-tête :

" Depuis que je t'ai rencontré, en gloire sur le sommet, je ne peux plus me taire ! "

Et enfin, c'est ici en la Transfiguration, que nous puisions la force du changement qui n'est pas facultatif pour le chrétien.

La force du changement possède ses propres mots: conversion, changement de regard !

Ses propres entrées en action : faire paraître le jour du Dieu de Jésus Christ au milieu de l'aujourd'hui tellement différent qu'hier !

Ses propres tensions et combats : douce violence, ténèbres lumineuses, un clair obscur ...

Bonne Nouvelle: Bonne et Nouvelle !

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON SAINT LUC *Lc 9, 28 b-36*

**Jésus prit avec lui Pierre, Jean et Jacques,
et il alla sur la montagne pour prier.**

Pendant qu'il pria, son visage apparut tout autre, ses vêtements devinrent d'une blancheur éclatante.

**Et deux hommes s'entretenaient avec lui : c'étaient Moïse et Élie,
apparus dans la gloire. Ils parlaient de son départ qui allait se réaliser à Jérusalem.
Pierre et ses compagnons étaient accablés de sommeil ;
mais se réveillant, ils virent la gloire de Jésus, et les deux hommes à ses côtés.**

Ces derniers s'en allaient, quand Pierre dit à Jésus :

« Maître, il est heureux que nous soyons ici ; dressons trois tentes : une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. »

Il ne savait pas ce qu'il disait.

Pierre n'avait pas fini de parler, qu'une nuée survint et les couvrit de son ombre ; ils furent saisis de frayeur lorsqu'ils y pénétrèrent.

Et, de la nuée, une voix se fit entendre :

« Celui-ci est mon Fils, celui que j'ai choisi, écoutez-le. »

Vendredi 19 Fevrier 2016